

Gedeón Guardiola estrena el Paseo de los Olímpicos de Petrer

10/07/2022



Las placas ya se pueden ver en la Avenida Felipe V.

Petrer ya tiene un **Paseo de los Olímpicos**, en la avenida Felipe V que **rinde homenaje a los mejores deportistas de la localidad**, aquellos que han marcado un hito al participar en unos Juegos Olímpicos. Cuatro petrerenses formarán parte de este espacio que ayer inauguró **Gedeón Guardiola** con dos placas, la de **Londres 2012** y la de **Tokio 2020**.

Guardiola, que es actualmente el capitán de la Selección Española de Balonmano, ha participado en dos **Juegos Olímpicos**, en la de 2020 **ganó el bronce**, además ha conquistado dos medallas del **Campeonato del Mundo** y cinco del **Europeo**, además de numerosas copas y ligas

tras más de 20 años dedicados al balonmano.

La edil de Deportes, **Patricia Martínez**, señaló que **Petrer busca de esta forma reconocer tantos años de dedicación, esfuerzo y pasión** por el deporte, en especial por el balonmano.

Guardiola con emoción agradeció este detalle y destacó la importancia del Club de Balonmano Petrer. Rodeado de numerosas personas, familia, amigos y vecinos, afirmó que tanto él como su hermano **Isaías** son privilegiados por pertenecer a Petrer, pues **“pocos jugadores internacionales tienen este privilegio, intentamos llevar y defender el nombre de Petrer**

allá donde vamos”.



Guardiola, Martínez y Navarro durante el acto.

Además, aseguró que su objetivo es **conseguir una nueva placa, la de París 2024**, pues en dos años espera participar en los Juegos Olímpicos que se celebrarán en la capital de Francia y llevar el balonmano español lo más alto posible.

La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, afirmó que Guardiola “ha dado grandes momentos a la población en las finales, ha conseguido que Petrer entero vibrase, y por ello hoy **la localidad no te devuelve ni una pequeña parte de lo que nos has dado**, solo te damos las gracias por darnos alegrías y llevar el nombre de nuestro pueblo a todos los rincones del mundo”.

Navarro aseguró que Guardiola es un ejemplo para jóvenes y mayores.

Está previsto que en las próximas semanas, en función de las agendas deportivas, sea el turno del resto de deportistas olímpicos como la jugadora de balonmano del Super Amara Bera Bera, **Paula Arcos**, que participó en los pasados Juegos de Tokio 2020, así como del técnico de la Selección Nacional Femenina de Balonmano, **José Ignacio Prades**. Otro que también contará con su placa será el atleta paraolímpico petrerí, **Juan Manuel González**, que logró el bronce en las pruebas de maratón en los Juegos Sordolímpicos de Caixas do Sul en Brasil.



Guardiola ya tiene su nombre en este Paseo de los Olímpicos.